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ジェニファー・ジョーンズ会長は、会員が夢を実現するために行動し、クラブの魅力を最
大限に味わえる場としてのロータリーを思い描き、互いのつながりを深めることによって
世界に変化をもたらすパートナーシップを築くよう会員に呼びかけています。

2022-23 年テーマ『イマジンロータリー』

　つの
テスト

１　真実かどうか

２　みんなに公平か

３　好意と友情を深めるか

４　みんなのためになるかどうか＜言行はこれに照らしてから＞

４
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GOVERNOR’S
message

ガバナーからの
メッセージ動画は
youtubeで
視聴できます。

YouTube

国際ロータリー第 2550 地区の皆様 
新年あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願いいたします。 

昨年 12 月に開催した、国際ロータリー第 2550 地区・地区大会におい
ては、多くのロータリアンの皆様にご参加いただき、誠にありがとう
ございました。おかげさまで、盛大に開催することができました。 
今回の地区大会でご講演いただいた隈研吾さんは、直接出演依頼をし
て実現することができました。さらにＲＩ会長代理ご夫妻・歓迎晩餐
会では、世界でご活躍されている音羽シェフが、ご自身のお店をお休
みくださり全スタッフを動員してご対応くださいました。これもロー
タリーの力と考えております。みなさまのご尽力のおかげと感謝申し
上げます。多くのロータリアンが、本会議の閉会まで積極的にご参加
くださいました。新たなロータリー活動の力になる出来事かと思います。本当にありがとうございました。

さて、今月は職業奉仕月間です。 
ロータリアンがそれぞれ自身の職業を通して奉仕活動をすることが「職業奉仕」です。 
私も、歯科医として医療に携わっておりますので、２月には所属クラブの国際奉仕・職業奉仕として、ベトナムでの
口腔衛生啓蒙活動をしてまいります。 
皆様はいかがでしょうか？職業を通じて、社会に貢献し社会を支えていきましょう。
2022-23 年度も、早くも半ばを過ぎ後半に入りました。
下期においては、次年度の活動へスムーズに引き継いでいけるようサポートをしていきます。本年も皆様とともに活
動していきたいと思いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

Governor's Message02
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さ ぬ き な お み ち

国際ロータリー第 2550 地区　2022-23 年度ガバナー
宇都宮陽東ロータリークラブ

佐貫直通

ガバナーメッセージ
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か た や な ぎ 　 ひ と し

RI2550 地区　職業奉仕委員長　

片柳　均

強化月間委員長寄稿

『職業奉仕月間に因んで』

今年度職業奉仕委員会の提案する事業方針は、「ロータリーの友」を読むことで、職業奉仕を理解し「ロータリー
の友」に掲載されるような職業奉仕活動を提案して、実践できた時には「ロータリーの友」に投稿してみよう
という事でした。

これまで職業奉仕委員会では「ロータリーの友」の記事を参考資料とさせて頂きました。例えば、「四つのテスト」
の卓話の資料となったのは 2010 年の 10 月号にあった「四つのテストその由来をひもとく」というインターネッ
トの資料を参考としました。2016 年 1 月号の「職業奉仕を実践」の特集では、職業奉仕委員会の一昨年の方針テー
マとして使いました。
即ち「ロータリーの友」の情報を知る事で色々な活動を考え、「ロータリーの友」を活用する事でさらに職業奉
仕活動が発展すると考えます。現在アーカイブ化された電子ブックにより「ロータリーの友」が WEB 上で読む
ことが出来るようになりましたので、創刊号から直前の記事まで「職業奉仕」と検索すると、様々な記事を見
る事が出来るようになりました。

今年度の職業奉仕研究セミナーの講師は、昨年「ロータリーの友」の「ガイ散策」というコラムでガイ・ガンディ
カーが編集・発行した「ロータリー通解」を改めて解釈された、鈴木一作氏をお招きすることが出来ました。
恒例では１月の職業奉仕月間に行われる研究セミナーでしたが、今回講師のご都合と新規のセミナー会場の都
合を合わせることで８月２１日開催となりました。演題は「今こそ大切な Guy Gundaker のロータリー観」ロー
タリーの再整理・再構築を！

第1部は「What is Rotary?」として、Guy Gundakerのロータリー観の解説でした。ロータリーの目的は奉仕・成長・
親睦と学びであり、それらを基盤に、立派なロータリアンを育てながら、価値ある奉仕を通じて、社会に貢献
する世界的な団体である。と表現されました。

第 2 部の「21 世紀の職業奉仕」では、初期の頃のロータリーの一般奉仕概念は職業奉仕・クラブ奉仕・社会奉
仕の 3 分野に分類されていた事から職業奉仕の定義が様々に解釈された。その解釈は「職業倫理」、「社会への
奉仕」、「顧客獲得のための最善の方法」、「天職」、「職業を活かした社会貢献」、とそれぞれ 1 本の大木であるが、
職業奉仕はそれら大木をまとめた 1 つの大きな森と考える。しかし 1987 年の職業奉仕に関する声明で追加変
更があり、「自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てること」が加えられた。1987 年以降、RI は職
業奉仕活動の 1 つとして、「職業を活かした社会貢献』を強く推進してきた。ガイ・ガンディカーなりの解釈を
すれば、奉仕は色分けしても意味はない、ロータリアンはあらゆる場面や状況で奉仕に徹すること。ガイ・ガ
ンディカーは「いつでもどこでもロータリアン」と考え、ロータリーの究極の目的は「素晴らしい真のロータ
リアンの育成」である、と表現されました。

講演の概略の案内ですが、「ロータリーの友」が広げる大きな情報を感じる講演でした。

03
米山月間寄稿
03
強化月間委員長寄稿
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05 ガバナー公式訪問

11月2日、佐貫直通ガバナーを壬生 RCの例会場である星の宮カントリー俱楽部内にお迎えし、会長・幹事会では、
「コロナ禍で、会員に対して RI の変革の考え方が充分伝わっていないので、様々な手段を講じながら伝えてい
きたい」と意気込みを述べられることから始まりました。その中で、会員減少は世界的にみても大きなテーマで、
かつての『ロータリーに入りたい』から『ロータリーに入ってもらう』という形にRIも変わってきたこと。ローター
アクト会員がメンバーと同じ扱いになったこと。例会のメイクアップが1ヶ月以内から1年以内に変わったこと。
例会開催が毎週から月 2 回に変わったこと。服装についても、本来の形は残しつつも仕事途中で駆けつける場
合も想定して作業着でも可としたり、Z 世代を理解し、スマホでオンライン例会に参加するという形があって
もよいことなど、会員増強のための変革について述べられました。会員勧誘については、「当クラブでは『1 人
の反対者がいたら入会は認められない』としてきましたが、そのことが会員勧誘を難しいものにしている」と
いう質問に対しては、「理事会で事前に候補者について検討し、過半数であれば勧誘してよいということを細則
に入れてもよいのではないか」と具体的な御意見を頂きました。会員定着については、新入会員に対するセミ
ナー、特に自クラブはどういう活動をしているのかを繰り返しレクチャーし、炉辺会談等リラックスしやすい
場で伝えていくことも必要であり、新人に対して世話人を 1
～ 2 年つけるなど、フォローが必要とのお考えを述べられま
した。また、DEI はロータリーだけでなく企業や社会にとって
も必要な考え方であり、そのことをテーマにして例会や炉辺
会談、クラブ協議会を開いてもよい。ハラスメント防止と対応。
ポリオ抑制にロータリーが中心的役割を果たしていること。IT
化・デジタル化に協力して頂きたいことなど、様々なお考え
を率直に語っていただきました。
お忙しい中ご来訪頂きました佐貫直通ガバナーに深く感謝申
し上げ、また随行して頂いた大木洋ガバナー補佐、宇都宮陽
東 RC の郡司忠幸様、渡辺玲子様に感謝申し上げます。

2022.11.2

会　長　 中山　健
幹　事　川嶋　健市壬生ロータリークラブ
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会　長　菊澤　洋之
幹　事　河邊　勝実佐野ロータリークラブ

11 月 7 日（月）に例会場のホテルサンルート佐野に於いて佐貫直通ガバナー、第９Ｇ吉澤浅一ガバナー補佐を
お迎えしてのガバナー公式訪問が開催されました。コロナ禍の影響で通常開催がかなわなかった公式訪問例会
ですが、数年ぶりの開催です。
午前１０時３０分より、佐貫直通ガバナー、第９グループ吉澤浅一ガバナー補佐、随行者として橋本正行地区
幹事、岸友章君をお迎えし、佐野クラブからは三井ガバナーエレクト、会長、幹事、会員増強委員長をはじめ
総勢 12 名での懇談会が開催されました。
吉澤ガバナー補佐の進行のもと菊澤会長からの歓迎の挨拶、出席者の自己紹介から始まり、事前に当クラブの
現況を確認して頂いた佐貫ガバナーからは、クラブ会長の活動目標と今期の会員増強についての質問を受け、
会長、増強委員長より回答をさせて頂きました。佐貫ガバナーより的確なアドバイスを頂き、会員増強に関し
ましても、これからのクラブに、より発展的なご意見を頂き有意義な懇談会になりました。
続く例会においては長谷川弘君の入会式、菊澤会長とのバナー交換、米山記念奨学生のタックラ・ジャガト君
のスピーチと終えて、プロジェクターを利用して佐貫ガバナーより卓話を頂き、今期のＲＩ会長方針のＤＥＩや、
ポリオ活動、会員増強と多面にわたり詳細なご説明を頂き、クラブ会員にとって価値あるひとときとなりました。
御多忙の中、ご来訪頂いた佐貫ガバナーには深く感謝申し上げます。

2022.11.7
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会　長　永井　治寿
幹　事　土屋　登葛生ロータリークラブ

11 月 8 日 ( 火 ) に佐貫直通ガバナー、第 9 グループ吉澤浅一ガバナー補佐をお迎えしてガバナー公式訪問が開
催されました。随行として、宇都宮陽東 RC の長谷川晃様、竹澤安輝様にお越し頂きました。11 時より「会長・
幹事懇談会」がガバナーのお人柄のお陰で和やかな雰囲気の中はじまりました。ガバナーからは、葛生地区の
現状や女性会員勧誘活動などの質問を受け、活動内容についてアドバイスを頂きました。
12 時 30 分より通常例会が始まり、ガバナーによるオープンディスカッションの中でジェニファー E. ジョーン
ズ会長のテーマ「イマジンロータリー」、地区方針・目標のお話を頂きました。DEI についても言及がありました。
今後ますます多様化している社会、人口減少の中で、良い変化を生むための考え方（DEI＝ 多様性・公平性・包
括性）の必要についてお話を頂き、葛生ロータリークラブとしてどうあるべきかを考えていく必要性を感じま
した。
佐貫ガバナーにおかれまして
は、大変お忙しいところ当クラ
ブにお越し頂き誠に有り難うご
ざいました。心より感謝申し上
げます。

2022.11.8
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会　長　遠藤　計二
幹　事　江田　豊田沼ロータリークラブ

11 月 10 日（木）、どまんなかたぬまにて、第 9ｸﾞﾙｰﾌﾟ最後のガバナー公式訪問がありました。佐貫直通ガバナー、
吉澤浅一ガバナー補佐（第 9ｸﾞﾙｰﾌﾟ）、随行員の宇都宮陽東クラブの川人健司様、阿久津雄一様にお越し頂きま
した。
11：00 より、懇談会を行いました。佐貫ガバナーより、事前のアンケートを基に講評を頂きました。これから
の時代の二―ズに沿わないと若い人が入って来なくなる。ロータリーとは、各クラブが主体である。会員増強は、
20 年先を見越して行うとのお話をご熱心に説明頂きました。当クラブは来年度 60 周年になりますので、周年
事業の件もお話頂きました。
12：30 からの例会では、ガバナーアドレスを頂きました。佐貫ガバナーが撮られた写真を使ったパワーポイン
トでのお話で、デジタル化や、多様性、DEI のお話を受けました。ロータリーは、楽しんで行うものであるとの
お話を頂きました。
ガバナーより、熱心な講評を頂き、ロータリー活動に意欲が湧きました。
佐貫ガバナーにおかれましては、お忙しいなかお越し頂きありがとうございます。御指導を、今後のクラブ運
営に生かしていきます。今後は、楽しんでロータリークラブの活動が出来るようにしていきます。
御参加頂いた皆様に感謝致します。

2022.11.10
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2022.11.15

11 月 15 日（火）ホテルニューイタヤにおいて、佐貫直通ガバナー、第３グループ B 仲田俊夫ガバナー補佐、
随行２名をお迎えしてガバナー公式訪問を開催致しました。
定刻より早めに会長幹事懇談会がスタートし、当クラブからは、加藤勝朗会長、石川元信会長エレクト、塚越
淳史幹事、谷田部修幹事エレクト、田原聖会員増強委員長が出席し、和やかな雰囲気の中始まりました。仲田
ガバナー補佐の進行のもと、当クラブの現状や課題、会員増強に関する悩みをお伝えしたところ、佐貫ガバナー
から丁寧なご指導を頂戴いたしました。また現在、「宇都宮東ローターアクトクラブ」、「宇都宮空き家会議」、「宇
都宮市」が連携して行っている「空き家プロジェクト」に対して、『すばらしい事業なので、継続してほしい』
などのお言葉やアドバイスなどを頂戴致しました。
　例会では、バナー交換の後、新会員の入会式があり、佐貫ガバナーから直接バッジを着けていただきました。
ガバナーアドレスは、パワーポイントで作成された資料に基づいて、ジェニファー E・ジョーンズＲＩ会長の方
針や、ガバナーの地区方針・目標など、多岐にわたる内容を、短い時間の中でお話しいただきました。「ＤＥＩ」
は理解しにくいところがありますが、持続可能な良い変化を生むための不可欠な考え方であり、そのことによ
り差別などの壁を取り除くと、会員増強や会員の退会防止にも繋がるとのお話が印象的でした。
　例会終了後の炉辺会合では、参加者からローターアクトについて

（ローターアクターの例会出席、ＲＩへの会費、地区への分担金や海外
ローターアクトの状況）や、他クラブへのメークアップ、会員増強・
退会防止などの質問に対し、佐貫ガバナーから１つ１つ丁寧に貴重な
ご意見、アドバイスをいただき、大変有意義な炉辺会合となりました。
佐貫直通ガバナーから学んだ事を今後のクラブ運営に役立て、さらに
地区内最大会員数を誇るクラブとして一層発展させていきたいと思っ
ております。公式訪問、誠にありがとうございました。会員一同心よ
り御礼申し上げます。

会　長　加藤　勝朗
幹　事　塚越　淳史宇都宮東ロータリークラブ
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2022.11.24

11 月 24 日、佐貫直通ガバナー、二十二修第 3 グループ A ガバナー補佐ならびに随行の宇都宮陽東ロータリー
クラブ増渕貴之会長、山口雄子会員をお迎えし、ガバナー公式訪問が開催されました。
例会に先立っての会長・幹事懇談会では、「原点回帰」のクラブ会長方針に基づき種々の活動を実践していること、
コロナ禍で会員増強に大変苦心していることなど宇都宮西ロータリークラブの現況説明に対して、適切なご指
導・アドバイスを賜りました。その後の例会では佐貫直通ガバナーよりジェニファー RI 会長方針、2550 地区
のガバナー方針そして 2022 年度の規定審議会の審議内容等わかりやすく丁寧にご説明いただき、私たちにとっ
て大変貴重な有意義な時間となりました。
宇都宮西ロータリークラブは昨年度創立 60 周年を迎え、５人のガバナーを輩出した歴史と伝統のあるクラブと
自負しております。現在会員数は 67 名ですが、入会年度にかかわらずすべての会員が皆友人のようにお互いに
冗談を言い合い、時にはお酒を酌み交わしながら、クラブライフを楽しみ、そして奉仕活動に従事しています。
創立 61 年となりますが、さらに本当の意味での親睦（フェローシップ）を育み、原点に回帰し、次の世代に向
けて大きな一歩を踏み出しているところです。

会　長　滝田　有彦
幹　事　岩原　正樹宇都宮西ロータリークラブ
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2022.11.30

11 月 30 日（水）、48 クラブで最後となる佐貫ガバナー公式訪問が、ベルヴィ宇都宮にて行われました。会長
幹事会には、増渕会長・名村幹事・川人会長エレクト・鈴木幹事エレクト・遠藤会員組織委員長が出席し、佐
貫ガバナー・仲田ガバナー補佐との意見交換を行いました。ガバナーがこれまで訪問して印象的だった他クラ
ブの好事例や、将来的な一年交換留学生の受け入れ対応についてなど、今後の参考になるお話をいただきました。
また 2550 地区内だけでなく他地区を知ることや、ロータリー外への活動の周知・認知度アップ、寄付の意義や
使途など、さまざまな話題で話し合いました。続く全会員に向けてのガバナーアドレスは、ロータリーは変革
の時代であること、だからこそＲＩ会長テーマ「イマジン・ロータリー」を忘れずに、その先を想像して多様性・
公平性・開放性を受け入れていく心の広さがロータリアンには必要なのだと感じるお話でした。ガバナーが最
後におっしゃった、「居心地の良いクラブづくり」はまさに当クラブの特徴であり、これからも活動の基本にす
べき点かと思います。継続事業である「中学生剣道大会」「少年野球大会」や「子ども食堂」への支援、ベトナ
ムの子どもたちへの「歯科検診・予防指導」などの活動も、全会員で協力し合って地道に続けていきたいと思
います。11 年ぶりのガバナー輩出クラブとして、最後までガバナーをお支えできるよう、今後も会員一丸となっ
て取り組んでまいります。

会　長　増渕　貴之　
幹　事　名村　史絵宇都宮陽東ロータリークラブ
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行事実施報告06

11/6
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ロータリアンの皆様こんにちは。今年度　地区の米山記念奨学委員会の委員長を務めております田島良久と申します。
2022 年 11 月 6 日（日）13 時 30 分より宇都宮市のホテルニューイタヤにおきまして、米山カウンセラー研修会を開催する
事が出来ました。
当日は、佐貫直通ガバナーは他地区の地区大会に出席の為に欠席でしたが、三井福次郎ガバナーエレクト、市田　登ガバナー
ノミニー様にも出席して頂き華やかになりました。
また、今年度より今まで以上に本事業を理解して頂くためにガバナー補佐の皆様方にも声掛けをさせて頂き、４名の補佐の
皆様に参集して頂きました。また、休日にもかかわらず世話クラブ、またサブ世話クラブより、カウンセラーの皆様にお集
まり頂きました。
カウンセラー研修会ですから、例年ですとカウンセラーの皆様と数人の奨学生の卓話をしていましたが、今年度より奨学生
全員参加での研修会とさせて頂きました。いままでの流れでは、各世話クラブへ丸投げで、カウンセラーの皆様にお願いし
ておりましたが、学生側も、初めて米山奨学生になり「何をやれば良いのか？とか、何をどうすれば良いのか？」等々のさ
まざまな悩みや、勝手がわからない部分があるのではないかという思いから、今年度より、毎月１回集まって同郷の先輩奨
学生との雑談から始まり様々な話をしながら情報交換をして、少しでも本事業に興味を持って貰えるようにと、「学友例会」
と称して新たな事業を始めました。
5月から始まった学友例会ですが、９月の例会の参加率が非常に悪いため、この事業の趣旨について今一度話し合い、この平
和な日本のように、世界中が平和な暮らしが出来るようにと未来ある奨学生に「心身ともに」大きくなって、人作り、行く
末は国作りに携わって欲しいとロータリアンの夢を託していることを話しました。
このカウンセラー研修会の目的は、４月に開催した奨学生との顔合わせから約半年が経ち、カウンセラーとして、また世話
クラブとしての活動報告をしていただくと共に、他クラブの活動を今後の参考にして頂く目的があります。
式次第に従い、まず三井福次郎ガバナーエレクトのご挨拶をいただき、続いて、坂寄修一地区資金推進委員長より「カウン
セラー制度について」パワーポイントを使って説明させていただきました。次に奨学生５名による、一人当たり約 10 分間の
スピーチを披露しました。休憩をはさんで、奨学生は別室にて学友例会のため移動し、カウンセラーの皆様には、お一人ず
つ報告等を発表して頂きました。
そこでは、奨学生とどう接して良いのか分からない、奨学生が積極的に話をしてくれないなど、皆さん、昨年よりのコロナ
禍の中、大変苦労して奨学生に向き合って頂いている姿勢が手に取るように伝わってきました。本当に頭の下がる思いでした。
奨学期間は１年または２年と短い期間ですが、卒業してから本当の意味で米山奨学生と世話クラブカウンセラーとのお付き
合いが始まります。
米山奨学生には、将来日本との懸け橋になってほしいと強く願っています。カウンセラー側からの働き掛けも勿論必要ですが、
奨学生側からも奨学期間が終わっても積極的につながっていきたいと思えるような御付き合いを望みます。
それには、奨学生をお客様としてではなく、日頃から、ロータリー活動、例えば例会の 30 分前までに来てもらい受付のお手
伝いをしてもらうことや、様々な奉仕活動、親睦活動の企画などに参加し、ロータリアンの皆さんとの深い絆を築いていっ
て欲しいとお願いいたしました。　
まだまだ新型コロナウィルス感染には、十分気を付けなくてはなりませんが、できる限りの活動をお願いいたします。
参加いただきました世話クラブ、サブ世話クラブのカウンセラーの皆様、今後とも宜しくお願いいたします。

カウンセラー研修会を終えて
行事実施報告_01

国際ロータリー第2550地区　　米山記念奨学会委員会
委員長　田島　良久　（馬頭小川ロータリークラブ）
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宇都宮９０ロータリークラブでは、地区財団委員長　森本氏を招いて財
団の卓話をしていただきました。参加していた作新学院インターアクト
クラブの西岡君が、深い感銘を受け、同校インターアクトクラブ会員に「ポ
リオ撲滅募金活動」を呼びかけ、熊本君、交換留学生のダニー君、アーサー
君はじめ作新学院インターアクトクラブ有志１４名で、去る令和４年１２月
３日 JR 宇都宮駅西口のトナリエ前でポリオ撲滅募金活動を行いました。
宇都宮９０ロータリークラブ会員有志ならびに森本パストガバナー財団
委員長、飯村パストガバナーも参加しました。

12 月 11 日の地区大会会場では、多くの皆さまにポリオ・プラスのブースにお立ち寄り頂きました。ありがとうございました。
当日の募金総額が 143,000 円となりましたのでご報告のうえ、ご協力下さった皆様に改めて感謝を申し上げます。募金は第
2550 地区としてロータリー日本財団に送り、ポリオ根絶活動のための資金とさせて頂きます。

会場でお配りしたロータリーカードの申込書は、個人用のマスターカードのほか、個人用のダイナースカード、クラブ用の
ダイナースカードがあります。カード利用額の 0.3％、または 0.5％がポリオ・プラスの資金として、カード会社からロータリー
日本財団に寄付されることになっていますので、お忘れなくお申し込みをお願い致します。
直近 12 か月のポリオ発症は、野生型についてはパキスタン 20 例、アフガニスタン 2 例、モザンビーク 8 例、伝播型ワクチ
ン由来ポリオウイルス 1 型についてはコンゴ共和国、モザンビーク、マラウイ、マダガスカルで計 83 例、伝播型ワクチン由
来ポリオウイルス 2 型についてはイエメン、コンゴ共和国などアフリカ大陸で計 490 例、アメリカで 1 例、伝播型ワクチン
由来ポリオウイルス 3 型についてはイスラエルで 1 例となっています。2021 年より新型経口ポリオワクチン 2 型が使用され
るようになり、今後は伝播型ワクチン由来ポリオウイルスの発症数が減ることが期待されます。

野生型についても根絶まであと少しです。ロータリー会員の皆さまのご理解とご協力を引き続きお願い申し上げます。

ポリオ撲滅募金活動 宇都宮９０ロータリークラブ
会長エレクト　岸　　広

行事実施報告_02
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地区大会活動報告と募金の御礼
ポリオ・プラス委員会　委員長　村井　邦彦
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（宇都宮西ロータリークラブ）

行事実施報告_03
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さる、2 月 24 日ロシアが主権国家であるウクライナに軍事侵攻しました。事情はどうであれ力による現状変更は認められま
せん。その結果ウクライナでは一般市民が家屋を焼き払われ、日常生活を奪われ命まで落とす事態になっています。国際ロー
タリーではいち早く人道支援に乗り出し、4月には世界中のクラブにその支援の輪を広げました。第 2550 地区では、国際ロー
タリーの呼びかけに応じて石田直前ガバナーが財団活動資金 (DDF) より 2万ドルの支出を致しました。
また、厳しい冬を前に 9 月に入り破壊された家屋を自ら再建するための仮設住居 ( モジュラーハウス ) 並びに消防車、救急車
等をロータリー財団の災害救援基金で支援しましょうと、全国の地区が立ち上がり、協同してウクライナを支援する事になり
ました。当地区では、先行している第 2820 地区の指導をいただきモシュン村プロジェクトに参画しました。
このプロジェクトは、300 棟のモジュラーハウスの設置を目標に取組んでいます。
災害救援基金は一地区、一回で最大 2.5 万ドルをmax として災害にあった地域を支援するための基金です。今回佐貫ガバナー
の下、当地区では初めての取組みです。
以下にモジュラーハウスの状況を示します。
資金の流れ
第 2550 地区が財団に災害救援資金の申請　→　受理　→　承認　→　地区口座に入金　送金書類を財団に提出　→　先方
(D2232) ウクライナキーウ市ロータリークラブ指定のモジュラーハウス製造のインディプススチール社に直接送金　→　契約
書締結　→　製造・検査　→設置完了となります。
当地区の支援で 2棟のモジュラーハウスが提供されます。

QRコードを読取り現地の状況をご覧ください。
2022 年 2月～ 4月のウクライナの状況です。

第2550地区　ウクライナ支援に動く
ロータリー財団委員会　委員長　森本　敬三

行事実施報告_04

ウクライナのロータリアンからの
メッセージです。
( 四日市西ロータリークラブ提供 )

https://www.youtube.com/watch?v=6l-hP1GZo84

モシュン村

https://www.youtube.com/watch?v=Tnjr1z_2z3U
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主要行事予定07
22-23 年度　地区内主要行事
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08 会員数報告
国際ロータリー第 2550 地区 11 月会員増強・出席報告
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09 新入・物故会員

新入会員紹介

小篠庸宏
こ し の 　 の ぶ ひ ろ

宇都宮東
２０２２年 11 月 15 日入会

宇都宮市で高圧ガス及び産業機器の販売を営んでおります。
宜しくお願いします。

齊藤真生
さ い と う 　 ま お

鹿沼東
２０２２年 10 月 26 日入会

精一杯取組んで参ります。よろしくお願い致します。

とちぎん TT 証券株式会社
鹿沼支店 支店長

小篠酸素 ( 株 )
代表取締役

追悼

梅園　明 う め ぞ の 　 あ き ら

2022 年 11 月 26 日逝去　（享年 94歳）

所　　属　宇都宮 90ロータリークラブ

1990-1991　職業奉仕委員長
1990-1992　クラブ副会長

1995-1996　ロータリー情報委員長
1998-2000　WCS委員長

1992-1993　クラブ会長

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　（5回）
米山功労者（3回）

ご冥福をお祈り致します
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10 コーディネーターNEWS
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ハイライトよねやま
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11 地区大会特集＜前編＞
国際ロータリー第 2550 地区
地区大会　無事終了いたしました。ありがとうございました。

記念ゴルフ大会
会場：宇都宮カンツリークラブ

12/
（金）9

会場：ベルヴィ宇都宮

12/
（土）10

地区大会本会議
会場：ライトキューブ宇都宮

12/
（日）11

会長・幹事会

RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
地区指導者育成セミナー

感謝



1991 年　　　　　  五所川原ロータリークラブ入会
2002-04 年　　　　地区ローターアクト委員長
2005-06 年　　　　クラブ会長
2008-09 年　　　　RI 第 2830 地区 ( 青森 ) ガバナー
2015-16 年　　　　地区研修リーダー (４回目 )
2015-18 年　　　　第一ゾーンポリオ根絶コーディネーター
2015-16 年　　　　米山記念奨学会財務委員長
2016-20 年　　　　米山記念奨学会常務理事
2017-20 年　　　　規定審議会地区代表議員
2019 年 2020 年　   RI 研修リーダー
2020-22 年　　　　米山記念奨学会副理事長
2021- 現在　　　　米山梅吉記念館理事
2021- 現在　　　　ＲＬＩ日本支部地区支援委員会副委員長

【 ロータリー財団 】　ロータリー財団大口寄付者　ロータリー財団ベネファクター
                                         ロータリー財団功労表彰状
【 ロータリー米山記念奨学会 】　米山功労者メジャードナー

RI 会長代理

山崎淳一税理士事務所所長　( 株 ) 経営情報センター　代表取締役社長　五所
川原街づくり ( 株 )　代表取締役社長　～エルムの街ショッピングセンター管
理本部長　五所川原商工会議所会頭

山崎  淳一　
Junichi  Yamazaki

税理士・ショッピングセンター経営

1953 年 1月　青森県つがる市生まれ
東京経済大学経済学部卒業

RI 会長代理地区大会資料
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12 ローターアクトクラブ紹介

2019 年、規定審議会は国際ロータリーの組織規定を改正し、ローターアクトクラブが国際ロータリーの加盟クラブに含まれることになり
ました。また、2022 年 7月より、ローターアクトクラブは国際ロータリーに人頭分担金の支払いを開始しました。2022 年 12 月現在、国
際ロータリー第 2550 地区には 3つのローターアクトクラブがあります。

Rotaract Club

宇都宮東 RAC

Rotary International District 2550
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Rotaract Club

作新学院大学 RAC

Rotary International District 2550
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Rotaract Club

蔵の街とちぎ RAC

Rotary International District 2550
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写真撮影が趣味の佐貫ガバナー
季節に合わせた
栃木の美しい風景をご紹介します。

14
ガバナーギャラリー

Governor's
gallary

1 月の風景

Naomichi Sanuki
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